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Après son premier verset, le deuxième verset d’Esaïe 54 a franchi un 
nouveau pas dans l’exposition du trésor de ce chapitre, par 
l’énumération des préalables à la venue des nombreux fils annoncés et 
ce, par une série d’injonctions qu’il donne à la stérile : 

- Elargis l’espace de ta tente ; 
- Qu’on déploie les couvertures de ta demeure ;  
- Ne retiens pas ; 
- Allonge tes cordages ; 
- Affermis tes pieux.    

 

2. Qu’on déploie les couvertures de ta demeure(suite)  
 

L’élargissement de l’espace et le déploiement des couvertures évoquent 
la destruction de la tente comme préalable avant l’arrivée des nombreux 
fils. Autrement dit, il n’y a pas multiplication de nombreux fils sans la 
mort de la vieille demeure. 
 

Détruire signifie tuer, mourir pour recevoir car la graine qui tombe à terre 
ne sera pas ce grand et bel arbre sans passer par la mort. 
Si aujourd’hui nous pouvons avoir plusieurs chrétiens dans le monde, 
c’est parce que Jésus-Christ (la graine) est mort pour nous. Nous ne 
pouvons pas nous faire un nom sans qu’une partie de nous ne meurt. 
Laissons Dieu nous travailler aujourd’hui en fonction de ce qu’Il a prévu 
pour nous demain. 
 

Par les paroles « qu’on déploie les couvertures de la tente… », Dieu 
s’adresse à la stérile en lui associant des partenaires.  
Mais de quels partenaires s’agit-il ?  
Car nous savons que la stérilité, la pauvreté…suscitent plus des 
moqueurs que des alliés (partenaires). 
 

La plupart de temps, nous sommes entourés des profiteurs et la 
souffrance nous fait perdre des amis. Mais une chose est vraie, 
personne ne sera jamais abandonnée par tout le monde.  
Regardons au milieu des multiples moqueurs, nous y trouverons un ou 
deux alliés. 
Ceux qui nous veulent du bien sont plus nombreux que ceux qui nous 
veulent du mal ; seulement, ceux qui nous veulent du mal sont visibles. 
 

« Elargis l’espace de ta tente » est une vision, alors que « Qu’on déploie 
les couvertures de ta tente » en est une provision. La grande vision que 



Dieu nous donne ne suffit pas à elle seule pour atteindre notre objectif, 
c’est pourquoi Dieu nous donne la provision (les alliés) pour nous aider.    
Le Seigneur ne te donnera pas une vision creuse, elle viendra avec ses 
moyens. Tous ceux qui ont une vision du Seigneur, leurs visions 
dépassent toujours leur force à l’instar de Moïse, Joseph, Gédéon, David, 
les Apôtres… 
 

Une vision qui n’a pas de provision n’est qu’une illusion, elle ne vient pas 
de Dieu et quelle que soit la grandeur d’une vision, elle exige sa provision 
et des alliés pour sa matérialisation. 
 

Où iras-tu avec ta grande vision si tu te méfies et considères tout le 
monde comme des concurrents ?  
Nous sommes donc appelés à bien entretenir nos relations avec les 
autres car composer avec eux est une force pour nous. 


